

FICHE D'IDENTITE

La Convergence des Possibles (CDP)

espace de partage d'idées, d'informations, de réflexions, d'initiatives et d'actions pour participer à l'amélioration de la société « locale et globale » et à un mieux-vivre individuel (pour la majorité) et collectif.

« Sur les sentiers où tu marches, il n'y a pas d'étrangers, il n'y a que des amis que tu ne connais pas encore... »

proverbe indien

Alors...rencontrons-nous !

Nous faisons des constats :

division, accablement, tension, surinformation, désinformation, ...

Nous souhaitons un tissu social réparé, nous refaire confiance, créer du commun, défendre l'intérêt général et participer à un mieux-vivre. Nous souhaitons agir contre le repli, le rejet, l'isolement, la « mal-information » (avalée comme la mal-bouffe) et repérer la manipulation.

Nous refusons les étiquettes :

Stop aux identités réductrices ! Nous sommes plus que des étiquettes.

Nous revendiquons :

- le respect des opinions de chacun,
- la préservation du vivant,
- des relations apaisées tant dans la vie publique que privée,
- l'apprentissage et le partage des pratiques respectueuses de soi, de l'autre, de notre environnement.

Face à la complexité, nous proposons de nous rassembler pour partager les réflexions, les connaissances, les approches et trouver ainsi notre plus grand dénominateur commun. Nous sommes tous des citoyens sachants et apprenants, non experts. Chacun apporte son éclairage, son point de vue, ses connaissances, son approche.

La Convergence des Possibles, c'est une alternative citoyenne résolument pour l'alliance, en partant de nos voix plurielles, pour une société éclairée et repacifiée... parce qu'il importe de nous réunir au-delà de nos différences et de nos divergences.

La Convergence des Possibles, c'est donc la rencontre de citoyens actifs, concernés, qui choisissent l'échange constructif plutôt que la division et prennent le parti du réalisme optimiste.

Nos inspirations

Des citoyens ont mené des réflexions sur des mesures concrètes pour améliorer notre société (défense de l'intérêt général, des services publics, du vivant...). Conformément à notre démarche de partage d'initiatives et de co-construction, nous nous inspirons de leurs travaux (notamment) :

- Les Jours Heureux
- Pacte du Pouvoir de Vivre
- Plus jamais çà
- Pacte pour la transition
- La Rencontre des Justices
- Convention Citoyenne pour le Climat

Ce que nous défendons

Nous sommes attachés :

- A la justice, la liberté de pensée, de conscience (dans le respect de la laïcité), d'expression (dans le respect du droit),
- A l'égalité des sexes et au droit à la différence (refus du racisme, du sexisme, de l'homophobie ou la transphobie),
- A la solidarité et à l'équité,
- A la justesse de l'information partagée (développement de l'esprit critique).

Nous sommes un collectif citoyen, ouvert à tous dans le respect de chacun, qui fait sienne la lutte contre l'intolérance, les préjugés, les jugements arbitraires, l'obscurantisme, dans un esprit de curiosité et de partage. Nous souhaitons questionner nos certitudes, additionner nos savoirs, nous écouter avec bienveillance.

Nos objectifs :

- Faciliter le dialogue en participant à :
 - Restaurer la confiance : en soi et dans le collectif
 - Lutter contre l'isolement, le sentiment d'impuissance et d'incapacité
 - Etre un réseau solidaire, dans l'action
- Favoriser le lien associatif et créer des synergies
- Recueillir et partager informations et connaissances : du local au global
- Agir par différents moyens à notre disposition (rencontres, débats, Repères-Cafés, ateliers thématiques, recueils de besoins...)
- Intervenir pour élaborer des propositions concrètes au gré des situations rencontrées.